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何主席  台鑒： 

 

要求事務委員會加入討論事項 

 

近日長洲正生書院申請於大嶼山梅窩一所空置校舍進行重置，引起梅窩居民及鄉

事委員會的強烈反應和討論。有該區居民亦因此事提出梅窩地區缺乏中學學位及

國際學校學位之意見。事件反映政府教育當局對戒毒學校的支援並不足夠，亦未

能處理離島區居民對區內學位不足的問題。為此，本人特致函  閣下，要求事務

委員會考慮就上述兩項議題納入教育事務委員會會議議程，或召開特別會議進行

討論。 

 

就對戒毒學校的配套和支援，本人期望教育局能派員及提交相關文件，闡述現時

對該等學校的支援政策，以及未來的政策方向和資源需要。同時，本人亦建議事

務委員會邀請正生書院的代表出席會議，分享營運戒毒學校的經驗和困難，讓委

員能進一步瞭解有關問題的現況和發展。 

 

就離島區學位供求和分配問題，本人建議政府向事務委員會提交文件，就離島區

對學位的供求情況進行研究，並回應離島區家長的訴求。本人亦建議事務委員會

邀請相關的政府官員以及離島區學校和家長代表出席會議，就有關議題進行討

論。 

 

盼望  閣下能詳加考慮上述建議，並盡快作出適當安排。如有任何垂詢，煩請與

本人聯絡。順祝： 

 

台安！ 
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